

*Ein Danke an
alle „aktiven Schreiber“ und auch an alle „Nur - Leser“*

- für die vielen guten Gedanken und Impulse
- für Eure Offenheit und Liebe, mit der wir alle in Euer Herz schauen durften
- auch für die Kommentare und Gespräche im Hintergrund
- für das „gute Futter“ für unsere Frauen - Homepage

Mögen alle diese Beiträge, die wir auf die Homepage nehmen konnten, auch weiterhin ein Segen für Andere sein! Schaut einfach noch mal rein!

www.maria-martha.de → unter „Jahr der Stille 2010“

Es war einfach super, dass Ihr Euch Zeit zum Mitmachen genommen habt!

Ich wünsche allen Gottes Segen und grüße Euch alle

Eure Ruth Henkert

In Anlage der letzte Beitrag mit Bibelworten zur Stille und einem Abschlussgebet